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ATA N° 020/2013 
 

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Braulio S. Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a 
presença de todos, em especial às Soberanas do Município. 
De imediato, solicitou a leitura da ata da Sessão anterior. Lida 
a ata, a mesma foi apreciada e votada, restando aprovada, 
por unanimidade. Prosseguindo, solicitou a leitura dos 
expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: Números 
270/13, encaminhando cópia do Convênio nº 015/13, 
celebrado com o Grupo dos Amigos da Melhor Idade, no dia 
17 de julho de 2013; 271/13, encaminhando cópia do 
Convênio nº 016/13, celebrado com a Associação Cultural 
Metamorfose Multishow, no dia 17 de julho de 2013; 272/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 017/13, celebrado com 
a Associação Roca-Salense de Futebol Amador – ARFA, no 
dia 31 de julho de 2013; 278/13, do Prefeito Municipal, 
encaminhando resposta referente ao requerimento nº 028/13 
do Vereador Cleber Scottá; 279/13 encaminhando respostas 
referentes às indicações nº 063/13 e nº 065/13 do Vereador 
Cristiam A. Prade; nº 067/13 e nº 068/13, do Vereador Cleber 
Scottá; 280/13, encaminhando respostas das indicações nº 
066/13 e nº 069/13, do Vereador Cristian A. Prade; 281/13, 
encaminhando resposta do requerimento nº 029/13 do 
Vereador Gilmar Dilkin; 282/13, encaminhando cópia das Leis 
Municipais números 1.350/13, 1.351/13, 1.352/13 e 1.353/13, 
sancionadas pelo Executivo Municipal, no dia 07 de agosto 
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de 2013; 290/13, encaminhando Projetos de Lei números: 
057/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar 
despesas até o limite máximo de R$ 4.744,00, com a 
organização e realização do Campeonato Municipal 
Interfirmas de Futsal – 2013; 058/13, que autoriza abertura de 
Crédito Especial no valor de R$ 91.826,54, visando aplicação 
de recursos vinculados, provenientes do Governo Federal, e 
059/13, que autoriza abertura de Crédito Especial no valor de 
R$ 50.000,00, visando aplicação de recursos vinculados, 
provenientes do Governo Estadual; 292/13, do Secretário 
Municipal da Fazenda, Senhor Jones Wünsch, solicitando a 
cedência da sala da Câmara de Vereadores para a 
realização da Audiência Pública, para a discussão e 
elaboração do Plano Plurianual 2014/2017, dia 30 de agosto 
de 2013, às 17 horas, solicitando, ainda, a presença do Poder 
Legislativo. Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 070/13 e 
nº 071/13 do Vereador Cristian Prade; nº 072/13 do Vereador 
Cleber Scottá, e nº 073/13 dos Vereadores Osmar Kappler, 
Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Cleber Scottá. Requerimento nº 
30/13 do Vereador Cristian A.Prade e nº 031/13 do Vereador 
Gilmar Dilkin. Expediente Externo: Requerimento do Senhor 
Bruno Horst, sugerindo algumas medidas para melhorar o 
tráfego na Rua General Daltro Filho, e para revitalizar o abrigo 
(parada de ônibus), na Rua Napoleão Maioli. Convites: Da 
Diretora do Colégio Scalabriniano São José, Senhora Rosane 
Volken, para prestigiar a Mostra de Ciências e Arte do 
mencionado colégio, nos dias 28 e 29 de agosto, no Salão 
Paroquial Católico; da ABRACAM para o 6º Congresso 
Brasileiro das Câmaras Municipais, em Brasília, nos dias 10, 11 
e 12 de setembro de 2013; do Reitor da UNIVATES, para o 
encontro em prol do desenvolvimento da região, no dia 28 
de agosto, a partir das 18h, no Auditório do Prédio 16 da 
Instituição; da UVERGS, para o Seminário Técnico de 
Orientação aos Legislativos Municipais, no dia 22 de agosto, 
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das 10h às 17h, no Auditório Romildo Bolzan, prédio-sede do 
TCE, na Rua Sete de Setembro, em Porto Alegre, e outro para 
o XII Seminário sobre Gestão Pública Contemporânea, nos 
dias 28, 29 e 30 de agosto, no Auditório da AIAMU, em Porto 
Alegre. A seguir, com a concordância do Plenário, colocou, 
individualmente, os Projetos de Lei números 057/13, 058/13 e 
059/13, que foram protocolados na Sessão, para apreciação 
e votação. Depois de devidamente apreciados, foram 
votados e aprovados, por unanimidade. Na apreciação do 
Projeto de Lei nº 059/13, o Secretário Municipal da Saúde, 
presente à Sessão, atendendo pedido do Presidente da 
Casa, fez um breve relato sobre os valores recebidos. Na 
mesma ocasião, o Vereador Cleber parabenizou o Secretário 
Estadual da Saúde, Senhor Ciro Simoni, do PDT, por ter 
enviado mais um recurso para o Município de Roca Sales, e 
pelo bom trabalho que vem desenvolvendo na Secretaria. 
Da mesma forma, parabenizou o Secretário Municipal da 
Saúde, Senhor Gilvani Bronca, agradecendo a Administração 
Municipal por ter colocado a contra partida. O Presidente 
endossou as palavras do Vereador Cleber, em sua 
manifestação, tanto em relação ao Secretário Estadual 
quanto ao Municipal, afirmando que é importante que as 
verbas venham para Roca Sales, pois serão aplicadas em prol 
da nossa Comunidade. Prosseguindo, depois de serem 
consultadas as Comissões sobre a análise do Projeto de Lei nº 
056/13, que se encontra baixado nas mesmas, pelo Vereador 
Henrique Pivatto, Relator, foi solicitado à Mesa Diretora para 
que fosse dada a divulgação do Projeto de Lei, prevista no 
art.58, da Lei Orgânica do Município. Ao final, disse que, 
decorrido o prazo previsto no parágrafo 2º, do art. 58, as 
Comissões farão a conclusão da análise e parecer sobre o 
Projeto de Lei. Considerando o pedido das Comissões, o 
Presidente determinou à Secretaria da Câmara, para que 
fosse dada a publicidade mais ampla possível ao Projeto de 
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Lei, nos termos solicitados. A seguir, remeteu os requerimentos 
nº 030/13 e nº 031/13 para as Comissões, para análise e 
parecer. Dando prosseguimento, solicitou a leitura das 
indicações: Nº 070/13, do Vereador Cristian Prade, solicitando 
ao Executivo Municipal, para que avalie a possibilidade de 
regulamentar a questão relacionada a concessão de habite-
se, para as novas construções ou ampliações de 
empreendimentos e residências, estabelecendo que seja 
concedido o habite-se, somente aos que apresentarem 
mecanismos de armazenamento de água pluvial, e, outra de 
nº 071/13, solicitando que a Administração Municipal avalie a 
possibilidade de auxiliar a Comunidade São Judas Tadeu na 
implantação de seu Cemitério Comunitário; nº 072/13, do 
Vereador Cleber Scottá,  solicitando ao Executivo Municipal, 
para que através do Setor de Obras, sejam colocados 4 
(quatro) tubos de 80, na rede de água, próximo ao poço e a 
caixa de luz, na Comunidade da Linha Santo André, e para 
que sejam feitos reparos no acesso para o local, que é de 
aproximadamente de 100 a 200 metros. Nº 073/13, dos 
Vereadores Osmar Kappler, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e 
Cleber Scottá, solicitando para que seja feita a limpeza na 
vala da estrada, no lado do perau, próximo a ponte que dá 
acesso as Linhas João Abott, Marechal Hermes e Fernando 
Abott. Solicitam, ainda, para que seja melhorado o acesso 
para a referida estrada, para os veículos, especialmente 
caminhões, que trafegam de Muçum, pela ponte, retirando 
uma pedra alí existente, o que dificulta a manobra dos 
caminhões,assim como que sejam colocadas duas lixeiras na 
beira da estrada, no núcleo habitacional existente no local. A 
seguir, o Presidente determinou que fosse enviado ofício ao 
Executivo Municipal, comunicando o recebimento do 
requerimento do Senhor Bruno Horst, para tomar as medidas 
que entender cabíveis. Diante da presença das Soberanas 
do Município, Natália, Bruna e Helen, do Servidor Julio 
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Capalonga, atendendo convite da Casa Legislativa. O 
Presidente passou a palavra aos convidados, para se 
manifestar. As Soberanas agradeceram a acolhida e a 
colaboração dos Vereadores para que o concurso atingisse o 
objetivo desejado, colocando-se a disposição do Município, 
para bem representá-lo, em todos os eventos Municipais. O 
Servidor Julio disse que as Soberanas já estão representando 
o Município, de forma satisfatória. Os Vereadores Cleber e 
Cristian parabenizaram as Soberanas, desejando-lhes sucesso. 
O Presidente, em nome da Câmara agradeceu a presença 
dos convidados, desejando sucesso às Soberanas, enquanto 
representantes do Município, afirmando, ainda, que a 
Câmara será parceira nestes quatro anos.  EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Devidamente inscrito se manifestou o Vereador 
Braulio, fazendo um relatório da viagem que fez a Porto 
Alegre no dia 07 de agosto, quando participou de uma 
reunião agendada junto a empresa Oi, na sede, com o 
Diretor das Relações Institucionais, Senhor Jaime Amorim, e 
dos funcionários Adriano e Israel pleiteando a cedência da 
sede da antiga CRT, que se encontra sem uso, para poder 
instalar a Brigada Militar de Roca Sales, uma vez que na sede 
atual, quando ocorrem enchentes, o prédio é atingido pelas 
águas. O pedido já foi efetudo na Administração anterior por 
alguns Vereadores, mas não sabe as razões pelas quais o 
pedido não foi exitoso. Assim, a princípio, o prédio já foi 
cedido. A Brigada fará um levantamento, para saber 
enquanto o prédio deverá ser ampliado pelo Município, para 
que possa ser instalada. A seguir, o Presidente comunicou 
que, no sábado passado, dia 17 de agosto, representando a 
Câmara, participou do evento da Turisvales 2013, no 5º 
Encontro de Legislativos Municipais, que teve como 
palestrante o Advogado Dr. Gabriel Oliveira, com o “Tema 
Fideliade Partidária, tendo apresentado as sugestões do 
Governo de mudanças nas Leis Eleitorais. Disse que o 
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encontro foi muito proveitoso, pois deu para compartilhar 
idéias com Vereadores de toda a região. Informou que, 14 
Câmaras de Vereadores da região não enviaram 
representantes para o encontro, afirmando que a 
participação é muito importante, solicitando que os colegas 
passem a participar dos eventos da AVAT, com mais 
frequência, uma vez que ajuda para o crescimento do 
Legislativo, até porque temos a confirmação oficial da AVAT, 
através do Presidente Leo Mota, de que em março o 
encontro será aqui em Roca Sales. Por último, convidou os 
colegas para participar da reunião na Secretaria da 
Educação, tratando assunto relacionado a crédito, que 
estaria acontecendo na noite. Nada mais havendo a se tratar, em 
nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 19 de 
agosto de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente    Secretário                             
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